

# Pressemitteilung

## Die Winterhilfe Basel-Stadt sammelt für Armutsbetroffene in der Region

Basel, im Oktober 2022. Die Winterhilfe unterstützt Menschen in der Region Basel, die an der Armutsgrenze leben. Im abgelaufenen Geschäftsjahr 2021/2022 erhielten 4'618 Erwachsene und 4'154 Kinder Leistungen in Höhe von 1.45 Mio Franken von der Winterhilfe Basel-Stadt. Um ihre Arbeit zu finanzieren, ist die Winterhilfe auf Spenden angewiesen.

Die Winterhilfe Basel-Stadt setzt sich seit 1936 für Menschen ein, die von – oft unsichtbarer – Armut in unserem Kanton betroffen sind. Die Leistungen der Winterhilfe sollen die aktuelle Situation der Leistungsempfangenden entschärfen, vor Verschuldung bewahren und Hand zur Selbsthilfe bieten. Weiter übernimmt die Winterhilfe eine Beratungs- und Triagefunktion. Die wichtigsten Leistungen: Übernahme von dringenden Rechnungen, Abgabe von Naturalien (Betten, Kleidern, Schulausrüstungen) und der Winterhilfe-Göttibatze, welcher regelmässige Freizeitaktivitäten finanziert für Kinder und Jugendliche, die in wirtschaftlicher Armut aufwachsen.

### Gestiegene Preise für Lebensmittel und Energie

Durch die Coronapandemie sind viele Armutsbetroffene in noch grössere finanzielle Bedrängnis geraten, z.B. durch verminderte Lohnzahlungen wegen Kurzarbeit. Der andauernde Krieg in der Ukraine hat in den vergangenen Monaten die Preise für Energie und Lebensmittel in die Höhe schnellen lassen. Auch dies bekommen vor allem Menschen mit kleinem Einkommen zu spüren. Die Winterhilfe ist jetzt ganz besonders gefordert.

### Die Winterhilfe Basel-Stadt sammelt für Armutsbetroffene in der Region

Die Winterhilfe Basel-Stadt verschickt in diesen Tagen ihren Sammlungsaufruf. Die Spenden kommen ausschliesslich Menschen in Not in der Region zugute. Weiter sind auch unsere Sternverkäufer\*innen bald wieder unterwegs. Der Erlös der in der Schweiz produzierten Sterne wird ebenfalls zur regionalen Leistungserbringung eingesetzt.

### Die Winterhilfe Basel-Stadt dankt für die Unterstützung der Basler Bevölkerung!

Wir nehmen Spenden entgegen unter: <https://www.bs.winterhilfe.ch/helfen/spenden>

Spendenkonto: BAN CH56 0900 0000 4000 6060 3  
Winterhilfe Basel-Stadt, Reinacherstrasse 131, 4053 Basel  
[www.bs.winterhilfe.ch](http://www.bs.winterhilfe.ch), [basel-stadt@winterhilfe.ch](mailto:basel-stadt@winterhilfe.ch)

Bei Fragen und für Unterstützungs-Gesuche wenden Sie sich an:

Winterhilfe Basel-Stadt, Reinacherstrasse 131, 4053 Basel

[www.bs.winterhilfe.ch](http://www.bs.winterhilfe.ch), basel-stadt@winterhilfe.ch

### **Winterhilfe kurz und bündig**

<https://bs.winterhilfe.ch/ueber-uns/publikationen-1>

Die 1936 gegründete Winterhilfe Basel-Stadt ist eine Non-Profit-Organisation, die ausschliesslich im Kanton Basel-Stadt tätig ist. Die Organisation leistet ganzjährige Unterstützung für Armutsbetroffene.

Die Winterhilfe-Basel ist als Verein organisiert, ihr steht der ehrenamtlich tätige Vorstand vor, der von Marianne Eggenberger, Präsidentin geleitet wird. Für die Geschäftstätigkeit werden 320 Stellenprozent eingesetzt und die Geschäftsleitung liegt in den Händen von Martina Saner. Die Winterhilfe Basel-Stadt hat im letzten Geschäftsjahr 6'080 Personen unterstützt. Die ZEWO zertifizierte Organisation finanziert ihre Geschäftstätigkeit mit Spendengeldern und durch gezielte Unterstützung der Dachorganisation, der Winterhilfe Schweiz.

### **Kontakt Für Fragen /Interview**

Marianne Eggenberger, Präsidentin Winterhilfe Basel Stadt

Büro ÖKO-JOB: 061 985 44 54. Mobil 076 422 04 61,

marianne.eggenberger@oeko-job.ch